
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Gilets jaunes : Laurent Ughetto souhaite préserver le dialogue

7 janvier 2019

Par quatre fois, des installations du mouvement des gilets jaunes ont été déconstruites des ronds-points situés sur des routes départementales, notamment à Davézieux. Ces interventions ont été assurées par des entreprises privées embauchées via un marché public par le Département, sur réquisition de la préfecture, représentant l'Etat.

Contrairement à ce qui a pu être annoncé dans la presse locale, les agents départementaux n'ont donc pas eu à exercer leur droit de retrait, puisque ce recours à des entreprises privées les a exempté de se rendre sur le terrain. Un choix assumé par Laurent Ughetto :

« Assurer une séparation claire entre Etat et collectivités territoriales est le résultat d'une volonté de maintenir le dialogue avec les gilets jaunes, tout en préservant les agents du Département et en leur laissant le libre choix de faire partie du mouvement. Si nous agissons dans le cadre légal en répondant à la réquisition de la préfecture et en assurant la sécurité aux abords des ronds-points des routes départementales, je n'ai pas souhaité solliciter les agents du Département afin de ne pas les mêler à un débat qui ne les concerne pas directement dans leur métier, puisque les revendications des gilets jaunes concernent essentiellement les politiques gouvernementales. Il n'y avait pas lieu de mêler des agents de la fonction publique territoriale à un débat public d'envergure nationale. Ce choix a également été porté par la volonté de garder une marge de manœuvre pour le débat, car il n'y aura pas de réconciliation nationale sans intervention des collectivités territoriales, qui tenteront de préserver le lien entre un mouvement populaire et un gouvernement qui tend à rompre tout dialogue. »

Contact : Sandrine Barberino / Isabelle Seren / Corine Fontanarava / 04 75 66 71 46 – com@ardeche.fr

